

HÜHNER UNTER DEM HAMMER



Die Zahlen können sich sehen lassen: 13 der als „Jecke Höhner von Kölle“ bekannten Federviecher (bemalt hatten sie übrigens Kinder der katholischen Grundschule an der Kopfbuche) sind beim dritten „Stommelner Olivenfest“ auf dem Gelände der Baumschule Becker, in Pulheim-Stommeln unter den Hammer ge-

kommen. Ganz nebenbei hat die Versteigerung dem gemeinnützigen Fonds „Cents für Pänz“ einen Erlös in Höhe von 1980 Euro beschert. Urheber der in der Region bekannten Benefiz-Hühner-Aktion sind die (Stommelner) Künstlerin Bertamaria Reetz und ihr Künstlerkollege Rainer Bonk. In den zweckgebundenen Fonds,

den die KG Blau-Weiß Sinnersdorf 2006 ins Leben gerufen hat, sind inzwischen 16 135 Euro geflossen. Mit 8332 Euro hat das städtische Jugendamt (als Kooperationspartner der Karnevalisten) bislang Kinder und Jugendliche aus finanzschwachen Familien in Pulheim unterstützt.